

**PROTOCOLE SANITAIRE NON RESPECTE AU COLLEGE PABLO PICASSO DE MONTFERMEIL**  
**(93)**

Suite à une **grève massive des personnels ATTEE** chargés de l'entretien, **les personnels enseignants usent de leur droit de retrait** à compter de ce matin 8h20. L'établissement n'a pas pu être nettoyé ni désinfecté :

- Les salles de classe n'ont pas été nettoyées (sols, tables, chaises, bureaux, clavier d'ordinateur, poignées de porte, interrupteurs)
- Les toilettes et lavabos, pour élèves et personnels, n'ont pas été nettoyées ni les poubelles vidées
- Les espaces communs (couloirs, escaliers, salle des professeurs, salles de travail, salle informatique, permanence, CDI) où se croisent 700 élèves et près de 100 personnels chaque jour
- Plusieurs distributeurs de gel hydro-alcoolique n'ont pas pu être rechargés, rendant impossible la désinfection des mains à l'entrée des classes

Cette situation, en contradiction avec le protocole sanitaire établi par le Ministère lui-même, constitue un **danger réel et grave** pour le personnel et les élèves.

Depuis septembre, le protocole sanitaire peine à être respecté en raison du manque chronique d'agents d'entretien et d'assistants d'éducation. Cette situation, déjà difficilement tenable en temps normal, s'aggrave et **devient insupportable en plein pic épidémique**.

Nous demandons l'embauche de personnels en nombre suffisant pour faire face à l'épidémie et ne pas mettre en danger les personnels et les familles de l'établissement.

Les personnels en droit de retrait du collège Pablo Picasso de Montfermeil.